



2 Pièces

35 m²

Réf. MC369

3 450 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à quelques pas des célèbres plages du Larvotto, ce magnifique appartement de 46m2, entièrement rénové offre un cadre de vie exceptionnel en Principauté de Monaco. L'appartement se compose d'un séjour lumineux ouvert sur l'extérieur pour de paisibles moments ressourçant. La chambre dispose d'une salle de douche, tandis que les toilettes sont séparées. Un grand balcon offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée, parfait pour se détendre tout en profitant du climat exceptionnel de la région. En option, un parking sécurisé peut également être acquis pour plus de confort. Ce ...

Ideally located just a few steps from the famous Larvotto beaches, this magnificent 46m2, fully renovated apartment offers an exceptional living environment in the Principality of Monaco. The apartment features a bright living room opening on to a large balcony, ideal for a peaceful a resourcing moment. The master bedroom has a private shower room, while a separate toilet completes the night area. A large panoramic balcony offers breathtaking views of the Mediterranean Sea, perfect for relaxing while enjoying the region's exceptional climate. As an option, a secure parking lot can also be ...

MAGREY & SONS MONACO

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com